
平成 22 年 6 月 9 日 

平成 22 年度 6 月船橋会常会 

開催日時：平成 22 年 6 月 5 日（土）１３：３０～１４：３０ 

開催場所：船橋まちづくりセンター 活動フロア 

出席者  ：斎藤眞会長 

     （常任委員）鈴木幸夫 佐藤 酒井 妹尾 井戸 池田忠 原 中井 花形 

      萬寶 池田博樹 各副会長、小林 鈴木昭彦 飯田育代 各理事 

     （部長）第 2 部 A：菊池 第 2 部 B：新川 第 4 部：中村 第 6 部：鳥海 

      第 7 部：池本 第 8 部：香取 第 10 部：高橋 第 13 部：山崎 

      第１４部：小野田 第 15 部： 鈴木洋治 第 17 部：池田裕子  

      第 22 部：桑村久子 第 33 部：岡崎      計 28 名（敬称略） 

 

１． 会長挨拶（斎藤眞会長） 

 すがすがしい良い天気で何よりです。5 月３０日に行われた町内一斉清掃にいつもよ

り多い４０名の方々のご参加をいただきありがとうございました。おかげさまで町は一

段ときれいになりました。今後も御協力よろしくお願いいたします。また、明日は町会

主催のあおばまつりがあります。たくさんの方のご参加お待ちしております。 

 

２・《議題》 

☆「ごみ○デー（５/３０実施）」町内一斉清掃報告(佐藤四郎副会長) 

 おかげさまで４５ℓの袋に対して１５袋のごみが出ました。例年よりは少なめで町が

きれいになっていると思われます。毎年つなげて行きたいのでご参加よろしくお願いい

たします。 

 

☆日本赤十字社費募集月間 募金報告 (妹尾廣子副会長) 

 五月は社費募集月間でした。マンションにも箱を置かせていただきましたが、なかな

か御理解いただけていないようで、活動があることをお知らせいただければありがたい

です。６月９日に集計させていただき来月の常会に金額を報告させていただきます。 

 

☆町会主催あおばまつり（６/６） (花形紀美子副会長) 

 町会主催のあおばまつりを６月６日の１０時～１４時まで、船橋地区会館・池田公園

にて開催いたしますのでどうぞご来場くださいませ。 

 船橋女性会ではおでんを出店いたしますのでよろしくお願いいたします。 

 

☆船橋の昔の写真をお貸しください （斎藤眞会長） 



これは「ちとふな２２の会」というところからの要望です。駅の再開発の時に「まち

づくり協議会」として発足したものが今は「ちとふな２２の会」として残っています。 

千歳船橋の昔の風景の写真を集めてデーターベースに収めてとっておきたいという

ことです。予算は「ちとふな２２の会」から出ます。今年創立５０周年を迎える船橋中

学校・船橋小学校の周年行事の際にも使いたいとの要望もあります。昔の写真をお持ち

でしたらどうぞお貸しください。船橋会事務所・船橋商店街事務所にお持ちいただける

とありがたいです。データー保存後はお返しいたします。詳細につきましては後日回覧

にてお知らせいたします。 

 

☆ごみ減量・リサイクル推進委員会より （佐藤四郎副会長） 

 ５月１６日（日）に行われた古着・古布回収は神明神社と地区会館合わせて７トンに

なりました。ご協力ありがとうございました。 

 ６月２０日（日）には船橋小学校でエコフェスタがあります。世田谷ロールと呼ばれ

るトイレットペーパーを本来３９０円のところ３００円で販売致します。（あおばまつ

りでも３００円で）差額はリサイクルの収益を当てます。 

 

☆船橋会バス研修旅行 （斎藤眞会長） 

 日頃ご苦労いただいている部長さん方の一人でも多くのご参加をお待ちしておりま

す。 

 

☆駅前広場の情報 （斎藤眞会長） 

 駅前広場の違法駐輪が益々多くなっています。区の方から少しでも違法駐輪を無くそ

うということで鉢植えプランター１０個を駅前広場に置くことになりました。 

 

☆「通称・森繁通り」の情報 （斎藤眞会長） 

 通称森繁通りと呼ばれている通りは正式に認定されている名称ではありません。区道

に関しては区が独自の判断で呼び方を認定します。世田谷区の方でご遺族の理解が得ら

れれば名称が認定されます。正式認定されれば通り札や地図にも名前が載ります。 

しかしいつから？かもわかりません。 

 

☆道路工事のお知らせ（４丁目と７丁目） （斎藤眞会長） 

 経年劣化に伴う道路舗装工事が船橋４丁目と７丁目で行われます。 

 近隣の皆様にはお知らせが届きますのでよろしくお願いいたします。 

 

☆成城消防署の火災（平成２１年中）の発生状況 

 平成２１年中に成城消防署管内で起きた火災７６件中船橋地域が１０件、砧地域 



が９件、北烏山地域が８件です。船橋地域のうち３件は放火の疑いがあるそうです。 

また皆様のご家庭の努力で出火を防げるものとして、①コードを踏みつけない（タンス

など） ②コンセントにほこりをためない ③タコ足配線をしない などがありますの

で、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

☆青パト町内運行の件 (斎藤眞会長) 

 ６月１７日から青パトが町内を運行・巡回致します。これはよく見かける青パトとは

違って、成城防犯協会に青パトの寄贈を受けたのでまちづくりセンター８カ所を順番に

回るものだそうです。巡回予定は未だ未定です。青パトに乗るには乗車証が必要です。 

 

☆女性部会より（花形紀美子副会長） 

 あおばまつりにおでんを出店いたします。だいこん・ちくわ・こんぶ・こんにゃく・

と前日から煮込んで準備していますのでたくさんの方のご参加をおまちしています。 

 

☆青少年地区委員会より（萬寶通子副会長） 

 この地域の子どもたちのための健全育成のための委員会です。役員の任期が二年で今

年新たに選出され平成２４年まで役を務めさせていただきます。船橋会からは３人の 

地区委員さんに出ていただいております。こどもぶんか村は豊かな経験と子どもの成長

を喜びあえる場なので皆様の温かいご支援をよろしくおねがいいたします。 

 

☆商店会情報 （池田博樹副会長） 

 ６月６日のあおばまつりには、ちとふな商店会１７社からガラガラポンの景品をだし

ていただきました。１１時からですのでどうぞ良い商品をゲットしてください。 

 船橋商店会の通りには７７本の防犯対策灯があります。そこにペナントガかかってい

るのをご覧になった方がいらっしゃると思いますが、あのペナントには「町の情報の発

信元」の思いを込めて掲げています。 

  防犯灯のペナント  

  

     ６月末まで       船橋小・船橋中５０周年 

     ７月～７月末まで    ペナントギャ船ラリー第一弾 

 ７月末～８月末まで   ペナントギャラリー第二弾 

 ９月末まで       例大祭 

 １０月～        船橋小・船橋中５０周年 

 

  

 



 

 


